

Álex Carnicero

Diseñador



Experiencia

Actualmente
Julio 2018

Diseñador digital

Prodigioso Volcán

Los proyectos que realizo están relacionados con la experiencia de usuario y abarcan hasta el diseño de la interfaz. También he liderado el equipo de diseño en varios proyectos.

Julio 2018
Febrero 2017

Diseñador gráfico y web

Universidad de Salamanca

Dentro del Grupo de investigación GRIAL, he creado la imagen de varios congresos y proyectos europeos.

Septiembre 2016
Junio 2016

Diseñador web

Virtual Salamanca

Prácticas extracurriculares en las que aprendí HTML y CSS, además de elaborar piezas para redes sociales.

Formación

2017 – 2018

Máster Universitario
en Diseño Gráfico y de Interface

Universidad Pontificia de Salamanca

Centrado en la Experiencia de Usuario y el diseño de Interface. Fui elegido becario del Máster realizando tareas de diseñador y realización de vídeos.

2013 – 2017

Grado en Bellas Artes

Universidad de Salamanca

Me especialicé en Audiovisuales, creando para el TFG la película "La vida con discapacidad", con la que obtuve una Matrícula de Honor.

Álex Carnicero

Creador audiovisual



Logros

Noviembre 2017

Proyección "La vida con discapacidad"

Filmoteca de Castilla y León | Salamanca

Octubre 2017

Exposición "La vida con discapacidad"

Centro de arte DA2 | Salamanca

Septiembre 2017

Proyección "La vida con discapacidad"

Centro de arte CDAN | Huesca

Mayo 2017

Exposición "Retrato"

Centro de arte DA2 | Salamanca

Marzo 2017

Premio Hack For Good

Universidad de Salamanca

Noviembre 2015

Exposición fotográfica

Centro de Estudios Ibéricos | Guarda, Coimbra, Salamanca